



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

PSMTI dan Biddokkes Polda NTT Gelar Vaksinasi Booster, 561 Warga Divaksin

KUPANG (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kota Kupang bekerja sama dengan Biddokkes (Bidang Kedokteran dan Kesehatan) Polda NTT, Kamis (24/2) lalu menyelenggarakan vaksinasi Covid-19.

Vaksinasi bagi masyarakat umum tersebut dilakukan dengan sistem Drive Thru, di halaman parkir Restaurant Grand Mutiara Kupang.

Selain itu, Wakapolda NTT Brigjen Pol. Ama Kliment Dwikorjanto bersama Ketua PSMTI Kota Kupang Fransisco Bernando Bessi melakukan video conference dengan Kapolri.

Kegiatan vaksinasi umum itu bertujuan untuk membantu pihak pemerintah guna mencapai target herd immunity bagi masyarakat.

Ketua PSMTI Kota Kupang Fransisco Bernando



Wakapolda NTT Brigjen Pol. Ama Kliment Dwikorjanto dan Ketua PMSTI Fransisco Bernando Bessi memantau langsung pelaksanaan vaksinasi Covid-19.

Bessi mengatakan vaksinasi drive thru yang diselenggarakan bersama Biddokkes Polda NTT ini bertujuan agar tercapainya herd immunity.

"Vaksinasi kali ini juga sangat berbeda karena dilakukan secara drive thru. Dimana

setiap pengendara motor dan mobil langsung dilayani di atas kendaraan masing-masing," kata Fransisco Bessi.

"Selain itu, vaksinasi drive thru ini sangat baik untuk diterapkan karena mengurangi antrean sekaligus kerumunan peserta. Dan vaksin yang dipakai yakni vaksin Booster," lanjutnya.

Total peserta kegiatan vaksinasi selama dua hari sebanyak 561 orang. Namun pihak PSMTI Kota Kupang tidak menetapkan target peserta

dalam kegiatan vaksinasi ini.

Wakapolda NTT Brigjen Pol. Ama Kliment Dwikorjanto mengatakan pada vaksinasi kali ini pihaknya dibantu oleh PSMTI Kota Kupang guna melakukan serbuan vaksinasi dengan modul baru.



Salah seorang warga Kota Kupang menerima vaksinasi Covid-19 dengan sistem layanan secara drive thru.

Modul baru tersebut yakni pelaksanaan vaksinasi drive thru karena melihat situasi dan cuaca di NTT. Khususnya Kota Kupang yang saat ini bercurah hujan tinggi.

"Untuk sasaran vaksinasi drive thru kali ini yaitu sebanyak

561 orang. Vaksinasi dengan modul drive thru ini sangat tepat dan cepat karena dalam sebuah mobil bisa divaksinkan 2 atau 3 orang sekaligus dalam waktu 5 menit," jelas Wakapolda Brigjen Pol. Ama Kliment Dwikorjanto. • idn/din

Julong Co, Ltd dan BKPB Kalbar Tandatangani MoU Kerjasama Bidang Pendidikan



Penandatanganan MoU kerjasama oleh Ketua BKPB Kalbar Chen De Shi (kiri) dan John Rorimpandey dari Julong Co, Ltd.



FOTO BERSAMA: (depan, ki-ka) Chen Yan Na, Chen De Shi, dr John Rorimpandey dan Lin Xiao Wei, (belakang) para guru dan peserta kelas pelatihan tenaga pengajar BKPB Kalbar.

PONTIANAK (IM) - Perusahaan Tionghoa Julong Co, Ltd dan Badan Koordinasi Pendidikan Tionghoa Kalimantan Barat menandatangani nota kesepahaman kerja sama saling menguntungkan.

Kedua belah pihak menjalin kerjasama di bidang pendidikan, riset, pengembangan, pengabdian masyarakat dan lainnya. John Rorimpandey dari Julong Co, Ltd dan Ketua BKPB Kalbar Chen De Shi mewakili kedua belah pihak menandatangani MoU kerjasama tersebut.

Ada pun isi utama dari nota kerjasama tersebut yaitu masing-masing pihak melaksanakan program pendidikan, riset, pengembangan dan pengabdian masyarakat kepada masyarakat di sekitar kawasan

Pertanian Julong Co, Ltd serta saling bertukar pakai, mempopulerkan ilmu pengetahuan dan teknologi juga hasil penelitian.

Meningkatkan kapasitas sumber daya manusia dan berperan dalam ekonomi kerakyatan.

Juga mengembangkan potensi lokal melalui aplikasi teknologi dan hasil penelitian. Sekaligus merekrut lulusan dari pihak kedua (yaitu BKPB Kalimantan Barat) serta bidang lainnya yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab masing-masing pihak.

MOU ini berlaku efektif selama lima tahun sejak tanggal penandatanganan. Dan dapat diperpanjang atau diakhiri dengan persetujuan bersama. • idn/din

PBM Untan Selenggarakan Pameran Budaya Tionghoa Tahun Baru Imlek 2022



Peserta pengalaman langsung lukisan Tionghoa berfoto bersama.



Venue kaligrafi.

PONTIANAK (IM) - Dalam rangka Tahun Baru Imlek 2022 sekaligus memperkenalkan budaya terbaik Tionghoa kepada warga Pontianak, PBM Untan (Pusat Bahasa Mandarin Universitas Tanjungpura) 11-13 Februari lalu menyelenggarakan Pameran Budaya Tionghoa Tahun Baru Imlek 2022.

Di venue pameran, PBM Universitas Tanjungpura menampilkan antara lain kaligrafi Tionghoa, Taijiquan, seni Teh, pakaian khas Tionghoa, Opera Peking dan lainnya. Buku bahasa Tionghoa yang dipamerkan antara lain "Experience Chinese", "Boya Chinese", "Happy Chinese" dan lainnya. Berbagai buku pembelajaran bahasa Mandarin dipamerkan agar warga Pontianak dapat membaca dan memahami

budaya Tionghoa.

Pada saat yang sama, juga ditampilkan elemen budaya Tionghoa seperti xiangqi, kaligrafi Tionghoa, Lianpu Opera Peking, boneka panda dan lainnya.

Warga Pontianak yang datang ke area pameran kaligrafi Tionghoa berlomba-lomba untuk mencobanya. Menggoreskan kuas untuk menulis aksara Han sekaligus merasakan langsung kaligrafi Tionghoa.

Dalam pameran video, ada enam tema utama video yang ditayangkan yang memberikan penjelasan budaya tradisional Imlek, Tionghoa yang Indah, Beijing yang Indah, Olimpiade Musim Dingin Beijing, Guangxi yang Indah, Nanning yang Indah, Guangxi University for Nationalities



Peserta melukis lukisan Tionghoa.

yang indah.

Video yang menampilkan budaya Imlek tradisional Tionghoa, Tionghoa Kontemporer yang Indah dan Ibukota Tionghoa Beijing dan Olimpiade Musim Dingin Beijing. Juga keanekaragaman sumber daya pariwisata serta pesona

Guangxi dan Nanning yang layak huni.

Penonton dari segala penjuru kota Pontianak tertarik dengan keindahan Tionghoa dan kemegahan Olimpiade Musim Dingin yang diadakan di Beijing.

Saat video tersebut memu-

tar film mengenai kerjasama PBM Universitas Tanjungpura dan Guangxi University for Nationalities mengundang antusiasme para alumni Guangxi University for Nationalities asal Pontianak dan lulusan Prodi Mandarin Universitas Tanjungpura.

Di area kegiatan workshop budaya Tionghoa melukis lukisan khas Tionghoa, mahasiswa Indonesia yang studi Tsinghua University Ye Zhao Sheng bersama dengan para siswa PBM Universitas Tanjungpura, bersama-sama memberikan pengalaman dan praktik melukis lukisan Tionghoa yang luar biasa kepada warga Pontianak. Lukisan Tionghoa yang dilukis dengan tangan ini menggunakan payung dan kipas kertas sebagai obyek

seninya. Sebanyak 222 orang guru dan siswa dari TK Saint Margaret, TK Sunshine, SD Bina Bhakti, SMA Koperasi dan sekolah lainnya serta warga kota Pontianak mengikuti kegiatan workshop budaya melukis lukisan khas Tionghoa. Dalam suasana budaya Tionghoa yang kuat, semua orang sepenuhnya

merasakan langsung konsepsi artistik lukisan Tionghoa. Sekaligus memahami pesona budaya Tionghoa.

Banyak warga yang menyatakan harapannya agar PBM Universitas Tanjungpura dapat terus mengadakan kegiatan seperti ini di tahun mendatang. Sehingga dapat menghadirkan pengalaman merasakan langsung budaya Tionghoa bagi masyarakat kota Pontianak yang lebih kaya dan beragam.

Acara ini merupakan pesta budaya yang luar biasa. Warga Pontianak yang berpartisipasi tidak hanya dapat mempelajari budaya Tionghoa yang mendalam melalui buku, pameran offline serta pameran virtual. Namun juga merasakan langsung pesona budaya Tionghoa dengan lukisan lukisan Tionghoa. • idn/din



Venue video memutar Museum Olahraga Nasional Tionghoa.



Salah seorang peserta menampilkan Selamat Tahun Macan.



Venue video memutar Guangxi University for Nationalities.

Dukung Program Pemerintah

YEMI Bersama PMI Selenggarakan Vaksinasi Massal Ketiga (Booster)

JAKARTA (IM) - Dukungan program pemerintah, YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) bersama PMI (Palang Merah Indonesia) menyelenggarakan Vaksinasi Massal Dosis Ketiga (Booster).

Pelaksanaan vaksinasi dilakukan selama dua hari, Sabtu (26/2) dan Minggu (27/2) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VIII No 45A (Muara Karang Blok Q 8 U), Pluit, Penjaringan, Jakarta Utara.

Vaksinasi dosis ketiga dengan Pfizer tersebut diberikan kepada semua peserta yang sudah menerima vaksin pertama dan kedua, berjarak sekurang-kurangnya enam bulan dari vaksin premier dosis kedua, berusia di atas 18 tahun dan memiliki tiket dosis ketiga dari aplikasi Peduli Lindungi.

Selain vaksin booster, disediakan juga vaksin dosis pertama Sinovac untuk anak umur 6 - 12 tahun, dewasa dan lansia (lanjut usia).

Hadir dan meninjau ke-



Eddie Kusuma, Alex Tumondo, HM Anda Hakim, Hasan Kosasih, para relawan YEMI berfoto bersama Lurah Pluit Helwin Ginting dan petugas PMI.

giatan tersebut, Ketua Dewan Pembina YEMI DR.Eddie Kusuma SH.MH.

Selain meninjau, salah satu tokoh masyarakat Tionghoa Jakarta ini juga ikut menjadi penerima vaksin dosis ketiga.

Kemudian Ketua Umum YEMI Alex Tumondo yang hadir meninjau juga menjadi penerima vaksin dosis ketiga.

Selain itu hadir pula HM Anda Hakim, Hasan Kosasih dan Lurah Pluit Helwin Ginting

Pelaksanaan vaksinasi tersebut disambut antusias warga dari berbagai latar belakang etnis.

Meraka datang mengantre untuk divaksin dengan mematuhi protokol kesehatan yang diterapkan oleh panitia kegiatan.

YEMI memiliki program bakti sosial, bukan hanya penyelenggaraan vaksinasi saja, namun juga lainnya seperti pemberian bantuan kaki palsu, pemberian bantuan kepada korban bencana dan rutin gelar donor darah. • kris



Eddie Kusuma dan Alex Tumondo turut menjadi peserta vaksinasi booster.



Peramal kondang Roy Kiyoshi berfoto bersama relawan YEMI.



Eddie Kusuma meninjau pelaksanaan vaksinasi.



Para relawan YEMI yang bekerja melayani warga penerima vaksin.



Lansia penerima vaksin dosis pertama Sinovac.



Warga penerima vaksin booster.



Seorang anak penerima vaksin dosis pertama Sinovac.



Peramal kondang Roy Kiyoshi didampingi istrinya menjadi peserta vaksinasi booster.



Warga antusias mendaftarkan diri menjadi peserta vaksinasi di YEMI.



Y.M DR {HC} Maha Bhiksu Dutavira Stavira Jadi Pembicara Talk Show Walubi di Medan

MEDAN (IM) - Y.M DR {HC} Maha Bhiksu Dutavira Stavira (Koordinator Dewan Sangha (Vidyaka Sabha) DPP WALUBI dan Budi Sulistiyono (Pembimbing Masyarakat Buddha Provinsi Sumatera Utara) menjadi pembicara dalam talk show yang digelar Perwakilan Umat Buddha Indonesia (Walubi) Sumatera Utara.

Acara yang bertema Umat Buddha dan Siswa Buddha tersebut diadakan di Djon Pao Café, Medan pada Jumat (22/2) dengan dihadiri peserta secara terbatas juga sesuai proses. • lus



Foto bersama pembicara, panitia dan peserta talkshow



Y.M DR {HC} Maha Bhiksu Dutavira Stavira (tengah) saat menyampaikan paparannya.

Peduli Lansia, Perwanti Berbagi Kebaikan di Panti Werda Wisma Mulia

JAKARTA (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) bersama Perwanti (Persaudaraan Wanita Tionghoa Indonesia), Minggu (20/2) lalu mengadakan kegiatan sosial ke Panti Werda Wisma Mulia di Jalan Hadiah No. 14-16, Jelambar, Jakarta Barat.

Panti Werda Wisma Mulia merupakan tempat tinggal bagi para lansia untuk tetap hidup tanpa bergantung diri kepada anak dan keluarga.

Pada kesempatan terse-

but, Perwanti memberikan bantuan ke pengurus Panti Werda Wisma Mulia berupa 80 liter eco enzyme, 8 alat penyemprotan nano, 1 set embryo rice machine, 6 box kue bolu, minyak goreng, gula pasir, serta kaos kaki panjang hangat untuk para lansia dari Komunitas Sock for Elderly.

Ketua Umum Perwanti Suriyaty Aminan dalam kerangannya menjelaskan bahwa kegiatan ini bukan pertama kalinya dilakukan oleh Perwanti dalam berbagi



Ketum Perwanti Suriyaty Aminan secara simbolis menyerahkan eco enzyme ke pengurus Panti Werda Wisma Mulia.

kebaikan dengan para lansia di Panti Werda Wisma Mulia.

"Kami sudah sering melakukan kegiatan berbagi kebaikan di sini. Namun untuk kegiatan kali ini kami lebih banyak menyerahkan bantuan eco enzyme untuk dapat digunakan selama pandemic Covid-19 varian omicron masih melanda. Agar para lansia di tempat ini yang tergolong dalam kelompok rentan dapat terhindar dari penularan Covid-19," ujarnya.

Suriyaty Aminan juga turut

mendemstrasikan penggunaan eco enzyme berdasarkan komposisi yang sebenarnya kepada pengurus panti. Dengan menggunakan alat penyemprotan nano yang disumbangkan saat itu.

Kegiatan yang berlangsung selama dua jam tersebut tetap mematuhi protokol kesehatan yang ketat.

Para relawan yang hadir menggunakan masker, menjaga jarak dan selalu disemprot dengan eco enzyme yang telah dipersiapkan. • idn/din